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21 日のＨＰや 22 日の新聞で、令和７年度の公立高等学校生徒募集計画が発表されました。 

多くの人が受験する予定の第５学区に関しては、変動はありませんでした。この発表を受けて、

志望校をどうするか、但馬の中学３年生はもう一度考え直すことになります。 

 みなさんにも、金曜日に「第３回進路希望調査」の用紙を配付する予定です。それまでに全 

員に『梅子の部屋』へ入室してもらっておこうと思っています。 

  

 さて、受験生として臨んだ中間テストが終わり 

ました。定期テストは、実力テストに比べて範囲 

が狭く、今学習している分野を理解しているか、 

定着しているかを確認するものですから、一般的 

に見ると、定期テストのほうが実力テストに比べ 

て平均点が高くなる傾向があります。ですが、前 

回の実力テストの平均点が 269.1 点に対し今回 

の中間テストの平均点は 253.7 点。13 点も下 

がっています。ポジティブに考えると、『過去の学 

習内容を含め、まんべんなく知識がついている』と 

いうことになりますが、現実的なことを指摘すると、 

『学習内容の定着にある程度時間がかかる』という 

ことになります。ですから、今学習している部分は、 

これまでに学習してきた部分以上に、早急に定着さ 

せなければ、入試に間に合わないということです。                （県ＨＰより）

 11 月 13 日の実力テストの範囲表、ポイントを配付しています。９月の実力テストと比較する

と 10 月は伸びています。11 月、期待していますよ。願わくは、平均点をグラフに表していく

と、y � ���のグラフのように、上昇していってほしいです。（ただしｘ＞０でお願いしますよ）

 受験に耐えられるだけの、体力とメンタルを備えなければいけませ

ん。体力に関しては食事と適度な運動です。先日、お弁当の日があり

ましたが、改めて、毎日３食食べることが出来ているのは家族のおか

げだなぁ、と思いました。駅伝に参加する人もいますが、部活を引退

してから、身体を動かしていますか？適度な運動も大切ですよ。 

そして、メンタルです。先日、私の大好きな野球チーム、巨人が負

けてしまいました。心にぽっかり穴が開いて、しばらく食事が喉を通

りませんでした。（試合の前に一応夕食はすませましたが）どんなこ

とがあっても平常心で、自分の力を出し切れるようにしたいですね。
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小代小学校のオープンスクールに行ってきました。小学生のすごい

な、と思ったところは、たくさん手が挙がる所、反応が速いところで

す。手の挙げ方もきれいで、先生に質問された時、『はい』と返事を

し、堂々と発表していました。中学生、負けていられませんよ。２年

生の教室の横を通ったら、一人の児童が、『聞いてください！』とい

って、私の前に来て、九九の６の段を順に言ってくれました。なぜか

私の前に列が出来て、ほぼ全員の６の段を聞かせてもらいました。

「しじゅうに」だったり「よんじゅうに」だったり「ろくぱ…ろくは

…」とまだまだ覚えたての感じがしました。ですが、声に出して何度

も何度も繰り返すと、５分もすると全員がスラスラ言えるようになっ

ていました。 

声に出すと、早く覚えられます。絶対に効果が表れます。ですか

ら、みなさんも、演劇の台本を声に出して何度も何度も読んで覚えて

ください。立ち稽古を早く始めたいので、よろしくおねがいします。 


